
José Miguel Martabid, nuevo presidente del Parque Industrial

● Tras una reunión extraordinaria realizada el miércoles en dependencias de Corparaucaña, el Comité de Administración del Parque Industrial y Tecnológico de La Araucanía eligió como nuevo presidente de esta mesa directiva al empresario José Miguel Martabid, quien reemplazará en el cargo a Ramón Navarrete, gerente general de Centec, quien estuvo 7 años liderando este enclave ubicado en Lautaro.

También se definió a Álvaro Sandoval, de la empresa Espol, como nuevo secretario del directorio, que está conformado por tres representantes de propietarios del Parque, quienes fueron elegidos el pasado 26 de noviembre durante la Asamblea Anual de propietarios del Parque Industrial. ☞